

全校芋煮会での話

台風18号の接近が心配されたここ数日ですが、今日は皆さんの思いが通じたかのような絶好の芋煮会日和になりました。

この全校芋煮会開催にあたり、東根市教育委員会 元木教育長様はじめ、地域の方々にも多数おいていただき、開催できますことを大変嬉しく思います。

さて、先月の9月20日に、本校創立9周年を記念する式典を開催をしました。その中で、お祝いの言葉を発表してくれた「吉田大吾君」が、このような言葉を添えてくれました。

「大森小学校が9周年を迎えられたのは、これまで伝統のバトンをしっかりとつないでくださった先輩方のおかげです。そして、楽しく安心して学校生活を送ることができるのは、地域の方々のおかげです。

「僕たちは、先輩たちが創ってきた伝統をしっかりと引き継げるように、何事にも精一杯取り組んでいきます。」

「伝統」・・・!

今日の全校芋煮会も、大森小学校の大切にしたい伝統の一つです。

「およそ800人で食べるいも煮の味は本当に最高です。」

これからも大切にしたい伝統です。

さて、ご来賓の皆様、そして地域の皆様、

今日は、「サトイモ」を春から育て、そして、一昨日は土芋を家に持ち帰っておいて

持ってきた5年生の思い、

「伝統の活動」と話し、多くの方々への感謝の思いを持って調理に取り組んだ6年生の思い そのような思い、そして「6年生の温かな心」のかくし味の入った「芋煮」・・・存分に味わっていただければと思います。

最後に、子どもたち・・・まずは、5年生・6年生の皆さん、準備、そして調理、本当にご苦労様でした。皆さんの協力しながら調理活動に取り組む姿に心が温かくなり、**幸せな気持ち**がふくらみました。ありがとう。

そして、1年生から4年生までの皆さん、先ほど紹介した言葉にあったように、「高学年が、低学年や中学年のことを思いながら作った『いも煮』、

縦割り班でのかかわりを大切にしながら、美味しくいただきますよ。」

また、今日は幼稚園と小学校の連携ということで、「さくら こども園」の年長さんも「この大芋煮会に参加」してくれています。ありがとうございます。

園児の皆さんも、「楽しく おいしく」 食べましょうね。

過ごしやすい天候の中での「笑顔いっぱいの大芋煮会」最高ですね。

これからの時間、楽しく過ごしてください。

私もおいしく「いただきます」（ありがとうございました）